

Le président Correa critique à Harvard l'actuel ordre mondial



Washington, 10 avril, (RHC).- Le président de l'Equateur, Rafael Correa, a critiqué l'actuel ordre mondial durant une conférence qu'il a donnée à l'Université de Harvard, dans le cadre d'un périple qu'il réalise dans des universités étasuniennes.

Devant des étudiants et des professeurs de cette prestigieuse institution, le président Correa a déclaré que l'actuel ordre mondial est injuste et immoral.

Rafael Correa a expliqué que l'empire du capital financier international domine la planète et a eu des impacts négatifs dans tout le monde.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/20021-le-president-correa-critique-a-harvard-lactuel-ordre-mondial>



Radio Habana Cuba